



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Chili

Question écrite n° 87487

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et européennes sur le cas de 33 mineurs bloqués au fond d'une mine au Chili. D'après les équipes sur place, il faudrait 120 jours pour réussir à les sortir de cette mine. Cette situation sera invivable pour les mineurs. Il lui demande si la France dispose de moyens à mettre à disposition du Chili qui permettraient d'accélérer les opérations de sauvetage.

Texte de la réponse

La France suit attentivement l'évolution de la situation des 33 personnes bloquées dans la mine de San José à Copiapo, au Chili, et a adressé un message de solidarité aux mineurs, ainsi qu'à leurs familles et à leurs proches. Le forage de puits de secours avance régulièrement. Compte tenu du risque d'éboulement des galeries qui mettraient en péril la vie des travailleurs, cette manoeuvre est délicate et nécessite du temps. Les autorités chiliennes n'ont, à ce jour, pas formulé de demande d'expertise technique à la France. Les chercheurs de l'université de Lyon ont envoyé sur place des biscuits multi-vitaminés, de petite dimension et hautement énergétiques. La France reste à la disposition des autorités chiliennes pour étudier toute demande d'aide qui permettrait d'accélérer les opérations de sauvetage ou de faciliter les conditions de survie des mineurs.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 87487

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères et européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 septembre 2010, page 9565

Réponse publiée le : 19 octobre 2010, page 11377